



Der Briefkasten des Weihnachtsmannes steht im Eingangsbereich des Hauses im Burggarten. (Foto: Hephata-Archiv/Doreen Kempa)

05.12.2024 13:11 CET

## **Hephata-Haus in Breitenbach am Herzberg startet Wunschzettel-Aktion zum Nikolaustag**

Ob Lichterkette, Weihnachtsdeko oder der Geruch von Plätzchen: Überall machen sich Menschen für Weihnachten bereit. Auch im Haus im Burggarten der Hephata Diakonie in Breitenbach am Herzberg gibt es dieses Jahr etwas Weihnachtliches für Kinder, Jugendliche und Erwachsene zu entdecken.

Die Mitarbeitenden und Klient\*innen haben einen bunt geschmückten Briefkasten aufgestellt: Den Briefkasten des Weihnachtsmanns. In diesen

kann jeder und jede den eigenen Wunschzettel einwerfen.

Der Briefkasten steht ab dem Nikolaus-Tag, Freitag, 6. Dezember, bis Sonntag, 15. Dezember, im Eingangsbereich des Hauses im Burggarten. Und so funktioniert's:

1. Wunschzettel schreiben
2. Wunschzettel in den Briefkasten am Haus im Burggarten einwerfen
3. Auf den Brief des Weihnachtsmanns warten

Ganz wichtig: Bitte die eigene Adresse auf dem Wunschzettel notieren, damit der Weihnachtsmann seinen Brief verschicken kann.

---

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

## Kontaktpersonen



### **Johannes Fuhr**

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

[johannes.fuhr@hephata.de](mailto:johannes.fuhr@hephata.de)

06691181316



### **Melanie Schmitt**

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

[melanie.schmitt@hephata.de](mailto:melanie.schmitt@hephata.de)

06691181316